

## 合唱コンクール表彰結果

2学年 金賞	2年 A組
2学年 伴奏者賞	西本 彩桜さん
2学年 指揮者賞	室田 優樹くん



### 文化発表会を作文で振り返りました

10月29日(土)に実施された文化発表会では、合唱コンクールと作品展示を行いました。作文を通して、振り返りをしましたので、各クラス1名ずつ作文を紹介させていただきます。

#### 2年 A組 浅田 菜月

私は文化発表会で心に残ったエピソードが2つあります。1つ目は、クラスの合唱練習での様子です。私は文化発表会の実行委員としてクラスの練習を行いました。クラスの仲間は、練習に必要な意見を躊躇なく実行委員にぶつけてくれました。実行委員が効率の悪い練習方法を提案したら、別の良い案を出してくれたり、特別教室での練習ではその場所の物の配置をいかした案を出してくれたりしました。どの行事にも全力で挑戦できるのが2年A組の良いところだと再確認しました。

2つ目は委員会と部活動の両立です。実行委員は仕事が多く放課後遅くまで作業があったため、部活動に行くことができませんでした。委員会の仕事を早く終わらせることができるよう、スケジュール管理を徹底しました。その結果、無事に実行委員の仕事も吹奏楽部の発表もやりきることができました。何事も先を見据えて行動することが大切だと実感しました。私は文化発表会を通して、人と協力して1つのことを成し遂げることの楽しさを改めて感じました。この経験をこれからの学校生活に生かしていきたいです。

#### 2年 B組 二上美幸

私は、今年の文化発表会を通して、仲間と互いに気持ちを高め合い支え合うことについて、深く考えるきっかけになったことが2つありました。1つ目は、クラス合唱です。私は、あまり大きく声を出して歌うことになじみが無く、練習のときはいつも、音程が間違っているのではないかと、伸ばすところはどれだけ伸ばしたら良いのかなど、考えている内に不安になり、声が出なくなることが多くありました。そんな中、誰よりも大きな声で歌える友達と合唱について話していて、これくらい声を出してもいいよ、いつもこうやって練習しているよ、いろいろな助言をもらいました。何より、その友達やみんなが一生懸命に練習している様子を見ると、自分も頑張ろうという気持ちが出てくるようになりました。来年の合唱では練習でも自信をもって声を出していけるようにしたいです。2つ目は部活動です。美術部は文化発表会の展示準備や看板の飾りつけなどやることが多く、人がいつも以上に必要でした。準備が始まったばかりの頃は1年生の部員がクラスや行事の作業で来ることができなかつたり、初めてのことで戸惑ったりしました。また、3年生の先輩には頼ることができなくなった中でどうしようか焦っていました。それでも、まずはやれることから1つずつ、動ける人全員で進めていこうということになり、本来は担当しない役割のものもみんなギリギリまで残って作業していました。最初は中々集まらなかった1年生たちも段々来ることができるようになってきて、積極的に手伝いをしてくれて、他学年でも互いに支え合っていることを改めて感じるようになりました。この文化発表会で起きた様々なことを経験して、誰かと協力し、支え合うことの重要性を学ぶことができました。また、こうして考えられたことを、今後の行事や誰かと協力して進めていくようなことがあったときに思い出して頑張っていきます。

